



**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA  
DE ENTRE RÍOS:**

**DECLARA:**

*De interés legislativo a la 22° edición de los juegos Masivos “deporte y juventud 2024”, destinado a todas las Instituciones educativas del nivel secundario del departamento Gualeguaychu, realizado los días del 28 y hasta 31 de octubre –C.B.C- y los días 5 y hasta el 8 de noviembre del 2024- C.O-. desarrollo de actividades en el C.E.F N°6 y organizado por docentes de la Educación Física del departamento Gualeguaychu.*

*Julia Ester Calleros Arrecous  
Diputada Provincial*

## **Fundamentación:**

El presente torneo denominado “juegos Masivos, deportes y juventud 2024” está enmarcado dentro del calendario educativo del ciclo lectivo año 2024 y es organizado por el equipo de profesores de Educación Física del departamento de Gualeguaychú (E.R.) y avalado por las diferentes autoridades de establecimientos educativos, supervisoras de educación física, dirección departamental de escuelas y dirección de educación física del consejo general de educación.

“Enseñar es dejar una huella en la vida de una persona” es el mensaje que se visibiliza en el desarrollo de las actividades que se van realizando, ideado como cierre y muestra del ciclo lectivo en la disciplina el deporte, con una particularidad muy especial, la de ser masiva, atento a las innumerables instituciones que dicen sí al evento, por curso, por categoría de fútbol masculino, femenino y vóley mixto.

Es importante señalar la entrega, predisposición y la vocación de servicio puesta de manifiesto de todo un grupo numeroso de profesores de educación física del departamento Gualeguaychú, encabezados por lo Profesores María Eugenia Elizondo, Alfredo Claudio Sánchez, Ana Viera, Jorge Márquez, Silvia Coletti, Gabriel Piccini y un notable grupo de colegas de distintas escuelas Públicas y Privadas, participantes. También se destaca el valioso aporte y acompañamiento del C.E.F N°6 “Domingo a Giusto”, de la Supervisora de Educación Física Nivel Secundario Alexia Lovatto y de la dirección de educación física Belén Nesa.

La historia muestra que los Juegos Masivos, fueron recuperados en el año 2017 a raíz de la “persistencia e iniciativa” del Profesor Alfredo Sánchez, junto a un grupo comprometido de colegas D.D..E , C.E.F. N°6, dirección de deportes y poder constituir un destacado grupo de trabajo para darle continuidad a éste notable evento deportivo que distingue a Gualeguaychú.

En aquel año 2017 el número de participantes alcanzó al 2500 y en la edición siguiente (2018) ya se duplicaron el número de estudiantes que participaron. Aquel 2018 también tuvo un hecho trascendente, previo al inicio de los juegos Masivos que marca una notable propuesta Educativa, se trató del “RELEVO DE ANTORCHAS/VALORES”, todo un éxito en la que participaron escuelas primarias y secundarias (públicas y privadas) de nivel terciario y de educación integral.

Éste torneo busca fortalecer el vínculo entre las comunidades educativas, a través de una propuesta masiva deportiva, educativa y social como objetivo general, en tanto la valoración y promoción de talentos y habilidades deportivas de alumnos y el fortalecimiento de vínculos, la unidad y del respeto a los demás, son los ideales específicos que se persigue.

Acompañar éstas iniciativas de personas y grupo comprometidos con la comunidad merecen su reconocimiento.

Por lo antes expuesto, es que SOLICITO a mis pares acompañen en la aprobación de éste proyecto de declaración.